



Turbulente Szenen und tiefe Einblicke in das Beziehungsleben der Akteure verspricht das diesjährige Stück „Schlafzimmergäste“ bei der Sommer- nachtskomödie Rosenburg. *Foto: Sommernachtskomödie/Anna Stöcher*

Ein Blick durch das Schlüsselloch

Sommernachtskomödie | Team für Aufführungen der „Schlafzimmergäste“ steht. Kartenverkauf läuft.

ROSENBURG | „Diesen Sommer erwartet unsere Besucher mit ‚Schlafzimmergäste‘ von Alan Ayckbourn eine wunderbare Beziehungskomödie. Sie gewährt witzige und erschreckend vertraute Einblicke in das Beziehungsleben von vier Paaren“, macht Rosenburg-Intendantin Nina Blum Theaterfreunden den Mund mit der Ankündigung des diesjährigen Stücks auf der Rosenburg wässrig.

Mit dem Blick durchs Schlüsselloch samt komödiantischen Irrungen und Verwirrungen will die Sommernachtskomödie nahtlos an den Vorjahreserfolg mit den „Kalender Girls“ anschließen. Babette Arens, Angelika Niedetzky, Elke Winkens, Adriana Zartl, Florentin Groll, Tho-

mas Groß, Daniel Keberle und Martin Oberhauser stürzen sich von einem Bett ins andere. Premiere ist am 29. Juni.

Der britische Autor Alan Ayckbourn hat mehr als 70 Theaterstücke geschrieben und gilt als Großbritanniens populärster Gegenwartsdramatiker. „Schlafzimmergäste“ wurde in Österreich bislang jedoch nur ein einziges Mal gespielt.

Nach der Premiere wird bis zum 6. August an allen Wochenenden – immer Freitag bis Sonntag – gespielt. Karten kann man ab sofort bei Ö-Ticket (☎ 01/960966) oder in der Sparkasse Horn (☎ 050/100-26000) reservieren. Infos gibt es unter ☎ 0664/1630543.

www.sommernachtskomoedie.at

Glückwunschzeitung selbst gestalten!

Geschenkidee zum Muttertag – Sagen Sie Ihrer Mama mit einer persönlichen NÖN „Alles Liebe zum Muttertag“.

- ✓ Einfach selbst online gestalten & bestellen
- ✓ Personalisierte NÖN schon ab 25 Stück möglich
- ✓ Vorlage im echten NÖN-Look
- ✓ Attraktive All-Inklusive-Tarife bereits ab € 39,-
- ✓ Druck auf zeitungähnlichem Papier

50% Ermäßigung für NÖN-LeserClub-Mitglieder

meineZeitung.NÖN.at



Nah. Näher. NÖN



RÖHRENBACH | Begeisterung gab es über den vorösterlichen „Ei-Workshop“ mit Seminarbäuerin Gertraud Hübl aus Merkenbrechts an der Volksschule Röhrenbach. Der Gast erzählte den Kindern viel Wissenswertes über alle Arten von Eiern und auch über das Verhalten von Hühnern. Hübl hatte viele verschiedene Eier mit. Einige wurden auch aufgeschlagen und inspiziert. Die am Ende gemeinsam gekochte Eierspeise wurde schließlich mit frischem Brot genossen. Lehrerin Regina Hartl: „Ich bin sicher, dass es in nächster Zeit in vielen Röhrenbacher Haushalten öfter Eierspeise geben wird.“ Im Bild: Lena-Sophie Landauer, Tobias Hartl, Valerie Krippel, Jonas Landauer, Stefan Kellner, Marcel Dick, Tobias Gnauer und Marius Steinböck (von links) mit Seminarbäuerin Gertraud Hübl.

Foto: VS Röhrenbach